

Fecha	Sección	Página
14.12.2013	Estados	29

Malova pedirá a yaquis desbloquear carretera

Hermosillo, Son. El vocero de la tribu yaqui, Tomás Rojo Valencia, informó que hoy acudirá el gobernador del vecino estado de Sinaloa, Mario López Valdez (Malova), a la comunidad de Vícam, municipio de Guaymas, para solicitarles que permitan el libre tránsito en la carretera México-Nogales durante la temporada de exportación de productos agrícolas hacia Estados Unidos. "Tenemos la mejor intención de dialogar y llegar a un acuerdo", expuso Rojo Valencia, quien dijo que el bloqueo carretero en Vícam, que se inicio en mayo pasado en protesta por la operación del acueducto Independencia, se realiza en forma intermitente.

ULISES GUTIÉRREZ, CORRESPONSAL



Página 1 de 1 \$ 5822.00 Tam: 41 cm2

205. 2013.12.14